ハニトの〇〇な話

No.11



シャローム(平和)を願う!!

お久しぶりです!みなさん、お元気ですか? 無事に夏を乗り越えましたでしょうか?今年の 日本の夏はわりと涼しかったですが、雨が多かっ たため、各地で水難事故や、土砂崩れが起き、 大変な夏でした。広島の土砂災害は本当にショッ クでしたね。亡くなった人たちのご冥福をお祈 りいたします。被害を受けた人たちが一日も早 く元の生活に戻れますように。

みなさんもご存知だと思いますが、昔から続いているイスラエルとパレスチナの戦いがエスカレートして、イスラエルの夏もとても大変なものでした。

私はパレスチナとの問題についてよく聞かれますが、これは歴史が長くて、とても複雑な問題ですので、なかなか納得できるような説明ができません。

イスラエルで暮らしている人たちの生活はとても大変なものです。パレスチナ側に貧しい生活を送っている人が多くて、イスラエルへの不満をずっと抱えている状態です。その不満からテロが生まれます。一方、イスラエル側でテロが起きるから国民が安心して暮らせません。国としてテロを許せないので、パレスチナに反撃し、悪循環が繰り返されます。

イスラエルで暮らしていない人にはこの現実 の厳しさを味わうことができません。でもイス ラエル人にとってはこれが日常です。多くの人 がこの状態から解放されたいけど、だれもその 方法が分かりません。今回はこのことが八百津 の方々にも直接影響を与えました。今回の戦い のせいで、海外派遣研修で八百津からイスラエルへ行くことができず、やむをえず内容が変更されました。なかなか行けないイスラエル旅行がこんな理由で中止になったのは本当に残念ですね。観光にふさわしい私の母国を八百津の人に紹介したかったからとても悔しいです。一日も早く平和になって欲しい!そうしたら、イスラエル旅行へ行けるでしょう。是非みんなでイスラエルの平和を願ってね。

THANK YOU! ATTER TER

7月27日にファミリーセンターで行われた「遥かなる響き」が多くの方のお蔭で大成功でした。町長をはじめ、国際交流協会のメンバーたち、そして、コンサートの PR を一生懸命やってくださったみなさま、ご協力ありがとうございました。おかげで大勢の観客が集まってきて、大イベントになりました。出演者も思った以上に集まった人数に温かく迎えられて、大喜びでした。あまりにも居心地が良かったので「八百津へ引っ越そうかな」ということまで言われました。とても嬉しかったです。

観客の方々の反響も大満足で、迫力のあるコンサートでした。

今度また新しいイベントを計画していますので、是非みなさん参加して、みんなで盛り上げよう!

ハニトさんへの質問は hanito@town.yaotsu.lg.jp までどうぞ!